

イナーラ 宮アンナーラ

石垣市立 宮良小学校
〒907-0243
石垣市字宮良331-1
TEL 0980-86-7016
FAX 0980-86-7392
メール: miyara-s@ishigaki.ed.jp

【コロナに負けずに みんなよく頑張りました!】 1学期終了

5月、一月遅れの学年開始から早3ヶ月、様々な活動を経て、どの学年も大きく成長を遂げた期間でした。

今年度の宮小っ子は、「ふれ合い・認め合い・関わり合い・学び合う」、「元気いっぱい」「挨拶いっぱい」「笑顔いっぱい」「夢いっぱい」を目指して、保護者、地域の皆さんと力を合わせて諸活動に取り組んで参りました。

一学期最大の行事、6月の「我ら探検隊・川下り」は、コロナ対策も考慮しながらの実施でしたが、大成功に終えることができました。各学年の活動に協力していただいた保護者や地域の皆さん、そして、準備から片付けまで献身的に活動を支えていただいたPTA役員の皆さんに対し、厚く御礼申し上げます。



校内各所の緑も色濃く栄えるこの頃。校門横のヤラブの大木の上にたたずむリュウキュウアオバズク。巣立ちを待つ2羽を離れた場所から見守る親鳥。アオバズクの「勇気づけの教育」は、やがて修了の時を迎えます。

1学期のお子さんはの成長は如何でしたか？ 学習面に生活面、ともに一回り大きくなつた我が子の姿を保護者の皆さんは、実感できたでしょうか。



2学期開始まで2週間。夏休み期間中、それぞれの成長について家族で確認し、さらに一歩上の「勇気づけ」に繋げていくことを希望しています。

9日の朝会では、老人クラブの皆さんにも参加して頂き、挨拶の大切を、全児童で理解することができました。(右写真)

翌日から、子どもたちの挨拶のレベルは一気に上がりました。

素直な宮小っ子は、活き活きと伸びやかに、日々変化しています。「2学期が待ち遠しい！」私たち職員一同の実感です。

【交通安全教室「自転車の乗り方について】

7月7日(火) 3・4校時



毎年、この時期に実施している自転車の乗り方についての「交通安全教室」。今年度も、白保駐在の「照喜名さん」のご協力の下で、交通ルール(道交法)の要点から自転車の安全な乗り方、交差点での安全確認について等、低学年、高学年に分かれ確認することができました。



一人一人、事故から自分の身を守るために気をつけることが理解できたと思います。

自転車点検も重要です。この休み期間中に、各家庭においても実施していただきたいと思います。

【「稻の収穫」(4年)】 7月3日(金) 5校時

「実るほど頭垂れる稻穂かな」その言葉ぴったりの今年の稻の成長。例年にもまして作柄も良く、収穫した稻を一つ一つ丁寧に処理する4年生も満足そうでした。



ご指導頂いた成底弘芳さんには、田植えから稻の管理、収穫、そして脱穀とお世話になり心より感謝申し上げます。

3年の年度末(3月)に植え付け、4年になって収穫の本校伝統の稻作体験学習。取組を通して食糧生産への関心を高め、食物に対する感謝の思いを深めていく、その狙いのとおり、日々の給食も大切にするようになった4年生です。豊かな心に逞しい体、働き者の優しい宮小っ子の礎が、また一つ築かれました。

【校内研「研究授業②」(5年)】 7月8日(水)



今年度は、学級活動の「話し合い活動」を通して、子ども達が互いに「相手の良さを認め合い」学び合う集団となることや、それぞれの「自己指導力」や「自己評価力」を培うこと等を目指して職員研修に取り組んでいます。

今月は、5学年で「研究授業」

が行われました。「みんなの表現力が高まるスポーツ大会をしよう！」の議題に沿って活発な意見交流が展開されました。「自分の考えをしっかりと伝える」場面が随所に見られたすばらしい時間でした。次回は10月「2学年」の予定です。

全学年一斉【体力テスト】実施 7月10日～13日



コロナの影響で全国的に体力低下が心配されている中、全児童を対象に体力テストが実施されました。走力、投力、瞬発力、持久力、握力、跳躍力、柔軟性の各種目中、本校で、近年特に不足しているのは握力と持久力。県全体でも、持久力、走力に課題があるようです。はたして、今年はどうだったでしょうか？

【宮小スポーツ少年団躍動！】バレー優勝！、バスケ4位入賞！

バスケットボール(12日「夏季交流大会」)、バレー(25日「スポ少交流大会」)それぞれに練習の成果を発揮し素晴らしい成績を収めることができました。おめでとうございます。頑張った子ども達の栄誉を称えると共に、ご指導頂いた皆様に感謝の意を表したいと思います。有り難うございました。

